

Ein Besuch bei Nachbarn

Zum Besuch der Schlossgärten von Arcen strahlt die Sonne. Der weite Parkplatz ist rappellvoll. Über ansprechende Meisjes habe ich schon viel gehört. Daher traue auch ich mich, die junge Parkplatzwärterin anzusprechen: ob man heute vielleicht den Koningsdag feiert. „Nee, een Rommelmarkt“. Aha, ein Trödelmarkt zieht das halbe Volk der Niederländer an, nicht der Schlossgarten, die Kasteeltuinen. Der Bummel durch die barocke Schlossanlage mit Rosengarten, Teichen, Fontäne, Wasserfall, Koi-Becken, Tropenhaus, asiatischen und mediterranen Pflanzen, Skulpturen, Flamingos und Störchen bietet Entspannung pur. Den Kindern gefällt vor allem das Treiben im Affengehege. Als zwei flinke grügelbe Äffchen mit schwarzer Frisur über ein Seil huschen und eine leere offene Tonne inspizieren, fragt neben uns ein Knirps seine Mutter, was die beiden da machen. Meine liebe Frau haucht mir die Antwort ins Ohr: „Die suchen Diogenes.“ Wohlgelaunt besiegeln wir den Sommertag mit leckeren Pannenkoeken und Pilsjes. Er ist schon eine Reise wert, so ein Besuch bei den Nachbarn an der Maas!